



Eisenach, den 21.08.2023

Sehr geehrte Eltern,

nachdem unsere Abiturienten des Jahrgangs 2023 im festlichen Rahmen ihre Abiturzeugnisse erhalten hatten (siehe Foto des Abiturjahrgangs 2023 und der Auszeichnung der leistungsstärksten Schüler Emilia Sofia Musso, Colin Keanu Strohbach sowie Antonia Schmidt), wurden auch in diesem Jahr zu Beginn des neuen Schuljahres 2023/24 alle Schülerinnen und Schüler beim „Abbe-Treff“ auf dem Schulhof des Hauptgebäudes herzlich begrüßt.

Zunächst erhielten die vier neuen 5. Klassen mit den Klassenleitern Herr Schepp, Frau Tileva, Herr Konnerth und Frau Kluge einen stürmischen Begrüßungsapplaus sowie zum herzlichen Empfang eine große Zuckertüte je Lerngruppe. Nun erleben unsere jüngsten Abbeaner in den ersten fünf Schultagen die Kennenlern-Woche und damit einen sanften Übertritt an unser Gymnasium.

In den Sommerferien 2023 hat sich viel getan: Es fanden Renovierungsarbeiten im Haus II statt. Außerdem haben unsere Schülervertreter mit viel Engagement den Abbe-Club im Keller des Hauptgebäudes gemalt. Ein großes Lob an alle Beteiligten! Leider bleibt in diesem Schuljahr die Cafeteria im Hauptgebäude geschlossen. Für die Versorgung der Schülerinnen und Schüler werden im Kellerbereich Automaten aufgestellt.



Im neuen Schuljahr 2023/24 werden die Abbeaner im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit den Tag der offenen Tür und einen Schnuppertag für die Viertklässler gemeinsam an einem Tag, am 24. Februar 2024, durchführen.

Außerdem ist auch wieder ein Theaterabend geplant - am 29. Februar 2024.

Natürlich steht die erfolgreiche Bildungs- und Erziehungsarbeit weiterhin im Mittelpunkt aller Bemühungen.

Personaltechnisch sind wir dafür gut ausgestattet, um mit unseren Fachlehrerinnen und Fachlehrer den Unterricht entsprechend der Stundentafel abzudecken und auf einem hohen Niveau anzubieten. Herr Frank Zemann (Chemie, Spanisch) und die Lehramtsanwärterin Frau Katharina Möckel (Deutsch/ Geographie) wurden herzlich in unserem Kollegium als neue Lehrkräfte begrüßt.

Ich freue mich auf die gemeinsame Zusammenarbeit mit allen an Bildung Beteiligten im neuen Schuljahr und verbleibe mit freundlichen Grüßen

*Dr. E. Munzel*

Schulleiterin